

Environnement Canada et l'Environmental Protection Agency des États-Unis ont utilisé des indicateurs dans leur rapport intitulé *L'état des Grands Lacs — 1995* afin de montrer les progrès réalisés vers le rétablissement de la santé de cet écosystème.

L'Institut international du développement durable a publié une liste d'experts, d'initiatives et de publications pertinentes intitulée *Performance Measurement for Sustainable Development*.

La Table ronde sur l'économie et l'environnement a publié *Les sentiers de la viabilité : mesurer les progrès*, qui documente les travaux d'un colloque sur les rapports de développement durable et qui traite notamment des indicateurs et des besoins des décideurs.